

ABSTRAK

Nuur Aida Budi Murdayani, B07208166, 2013. Bentuk Tanggung Jawab Wanita Karier Sebagai Karyawan dan Ibu rumah Tangga di Desa Tambak Boyo Kecamatan Tikung Kabupaten Lamongan. Skripsi Program Studi Psikologi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Wanita Karier, Ibu Bekerja, Ibu rumah Tangga

Menjadi Wanita *karier* tidaklah mudah, dimana mereka akan melakoni dua peran wanita yang berbeda, baik sebagai ibu rumah tangga maupun sebagai wanita karir, mereka pun mempunyai komitmen dan tanggung jawab masing-masing atas pekerjaannya. Wanita yang berperan ganda sebaiknya dapat menciptakan keseimbangan, keserasian dan keselarasan antara berkarier dan berumah tangga. Sehingga mereka dapat menjadi wanita karier yang sukses dalam pekerjaan dan berumah tangga.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan secara sistematis dan akurat mengenai fakta dan berusaha menggambarkan situasi atau kejadian, tentang bagaimana bentuk tanggung jawab seorang wanita karier baik itu di dalam pekerjaannya maupun dalam kehidupannya sebagai ibu rumah tangga. Fakta yang muncul saat ini, dimana para pekerja wanita lebih meningkat pesat dari tahun ketahun sehingga muncul ke khawatiran bahwa perempuan akan menelantarkan teanggung jawabnya terhadap keluarga.

Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati. Pengumpulan data melalui wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Jumlah informan yang diwawancarai adalah 2 orang wanita karier dan ibu rumah tangga (peran ganda). Wawancara dilakukan secara terpisah dan dijadwalkan sesuai dengan kegiatan masing-masing subyek.

Hasil wawancara serta analisis data yang ditemukan dalam penelitian ini yaitu dimana para wanita karier tidak semua hanya focus pada kaariernya saja melainkan dalam penelitian ini dua subyek telah membuktikan bahwa mereka juga berpengaruh terhadap keluarga sebagai ibu rumah tangga. Mereka dapat menempatkan posisinya masing-masing baik itu sebagai ibu rumah tangga dan sebagai karyawan.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar.

Penulis merasa bahwa dalam penulisan skripsi ini mendapatkan banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Dr. H. Aswadi, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. dr. Hj. Siti Nur Asiyah, M. Ag, selaku Ketua Program Studi Psikologi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Rizma Fitri S.Psi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing yang banyak memberikan ilmu, nasehat, saran yang sangat bermanfaat bagi penulis dan meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan serta pengarahan kepada penulis dengan penuh ketelitian.
4. Seluruh Dosen yang telah membagikan ilmu dan pengalaman yang sangat berharga bagi penulis.
5. Saudari Nellis dan Hj. Samulik selaku Subjek dari penelitian ini beserta Ganda dan nani yang dapat membantu kelengkapan data skripsi ini.
6. Kedua orang tuaku dan saudara-saudaraku yang telah memberikan bantuan, kasih sayang, dukungan dan do'a untuk kelancaran penulisan skripsi ini.

7. Sahabatku Laily nur Sakinah, dwi anjar sari, intan mahardika, ferucha, adam dan eko yang memberi semangat dan dukungan bagiku untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Sahabat dan teman seperjuanganku dalam penulisan skripsi Dwi anjar Sari, intan mahardika, Atiatul Maula, nuril maulidah, maratus sholicha, atiatul maula, naya, dll.

banyak memberikan bantuan dalam mengerjakan skripsi ini.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran yang membangun dan semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi semuanya. Amin.

Surabaya, 9 Januari 2013

Penulis